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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 新宅 文雄 会長エレクト 守屋 紀忠 幹 事 大藤 勉

№１５第２５０９回 例会 令和３年１月７日

■司会:布川 史明 ■点鐘：新宅 文雄 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・1月14日：休会 ・1月21日：緊急事態宣言発令の為休会 ・1月28日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５０９回 15(12) ９ 75.00％ － － 原、太田、瀬戸さん

)２５０７回 16(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

＝大磯町高麗にある不動産◇ゲスト：吉川稔さん

会社（相湘ハウジング）と建設会社（相湘建設）社

長。公益社団法人神奈川県宅地建物取引業協会湘南

中支部(大磯･二宮)代表。

30年ほど前にロータリーに在籍しておりまして、

新宅会長から是非例会に出席してみてくれないかと

要請されまして、参加させて頂きました。久しぶり

ですので緊張しております。(拍手)

◇おめでとうございます

誕生日祝：布川史明さん

明後日52才になります。緊急事態宣言が出るとい

う物騒な話がある中、仕事が終わった後で何処で食

事をしようかな?と考えていて、夕食難民の誕生日

になりそうだなと考えていました。今年も頑張りま

すので、皆さんどうぞ宜しくお願い致します。

(拍手)
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◇出席報告 鈴木美乃委員

皆様明けましておめでとうございます。本年も宜し

くお願い致します。

◇会長報告 新宅文雄会長

新年明けましておめでとうございます。皆様のお元

気な様子を拝見し嬉しく思います。

ご出席頂き有難うございます。年末から年始にか

コロナ感染者の第三波が猛威を振るい、過去のけ、

感染者数を大きく上回り、不安を覚えました。本日

一都三県に緊急事態宣言が発信されます。

後程、大磯RCとしまして、コロナ感染対策のため

に、今後どのように対処するか、皆様の意見を聞き、

結論を出したいと存じます。

お配りしました表は昨日までの新型コロナ感染者

です。＝編者追加数で神奈川県、全国、世界の現況

2021年1月６日現在の新型コロナ感染者数：大磯町:

51名、二宮町:29名、平塚市:405名、茅ヶ崎市:550

名、秦野市:194名、中井町10名、横浜市:11,360名、

川崎市:4,998名神奈川県合計：24,101名＝

＃、さて、 をご覧になった事元旦のタウンユース誌

と存じます。これが大磯警察の特殊詐欺から身を守

るキャンペーンの紙面です。次回は担当した生活安

全課の泰田課長が卓話にきてくれる事になっており

ます。

元会員の吉川稔さんに見学＃、本日は私の友人で、

にきて頂きました。吉川さんは高麗に事務所があり、

不動産会社（相湘ハウジング）と建設会社（相湘建

設）を経営されている方です。切れ者で、賃貸物件

も多く所有されております。業界のリーダー的存在

であり、大磯町の要請を受け、委員会、審議会のメ

ンバーでもあります。後程少し自己紹介をして頂き

たいと思います。

世界次に新年ですから、ちっといい話をします：

は環境問題解決のため、カーボンゼロ社会を目指し

2050年には実現する為に今の2倍の電ております。

力が必要となり、しかも二酸化炭素を排出しない

を増やす闘いが始まっているそうです。「緑の電力」

東芝はフィルム型の太陽電池の開発で手応えをつ

かんだ。電気を生む効率は世界最高の14.1％。ビル

の壁面や電気自動車、自動販売機、スマートフォン、

衣服、カーテン等どこにでも設置できるそうです。

と呼び、液新型の太陽電池は「ぺロブスカイト型」

体の原料を塗るだけで薄く透明に作れる。

ペロブスカイト型太陽電池を09年に発明したのは

桐蔭横浜大学の宮坂力特任教授だ。ノーベル賞候補

日本が太陽電池の性能で先んじながら、にも挙がる。

市場の獲得で海外勢に敗れた苦い過去が頭をよぎる。

米スタンフォード大学のチームは製造法の革新で、

1キロワット時あたり2円前後と最も安い再生エネル

ギーの一つになるとみる。発電の適地が限られる都

市部などでペロブスカイト型は不可欠である。日本

発の技術で再び負けるわけにはいかない。大いに期

待したいものです。

本日＃、本日は私の卓話の番になっておりますが、

緊急事態宣言が発令される予定もあり、今後の大磯

RCの運営について、皆様と話合い、結論を出したい

と思います。早めに終えこの場で、理事会も開催し

ます。よろしくお願い致します。
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◇幹事報告 大藤勉幹事

回覧：

1． ：本来卓話者を送るが職業奉仕月間(1月)の卓話

コロナ禍の状況下、代わりに が送られて来た。ＤＶＤ

ガバナーノミニーエジグネートの指名確定宣言2．

相模原西ＲＣの田島敏久：2023-24年度ガバナーに

に決定したとの確定宣言。田島氏は2001年相模原氏

西ＲＣ入会、現在77才、東京慈恵医大卒、産婦人科

医師、慈誠会病院･院長。2020-21第5Ｂグループガ

バナー補佐。

３．１月ロータリーレート１０４円

４．例会変更：平塚南ＲＣ及び平塚北ＲＣの１月中

例会はコロナ禍のため休会。

タウンニュース元旦

号に振り込め詐欺防止

キャンペーン共催広告

欄に大磯ＲＣと共に中

南信金も掲載されてい

ます。今朝「警察官友

の会」で大磯警察署長

と会いましたら、大変喜んでおられまして、ご協力

ありがとうございましたとお礼を言われました。

先ほど会長からコロナ感染者が増えているという

話がありました．実はうちの信金から一人出ました。

12月23日に判明したんですが、平塚の四宮支店の20

代の女性が感染しました。発熱があり、熱がなかな

か下がらなかったのでＰＣＲ検査を受けたら陽性と

判明しました。住まいは大磯です。それを聞いたの

が２５日(金)の午後５時頃で、どうしようかとあた

ふたしました。消毒業者にお願いしたら翌日土曜日

直ぐに消毒にしてくれました。他の職員はどうなる

のか？保健所の見解では同じ支店の職員には濃厚接

触者はいないという判定になりました。しかしその

ままでは拙いと思ったので、職員全員にＰＣＲ検査

を受けさせました。この検査をする医者を探すのが

大変でした。熱があったり、発熱した者には優先的

にやってくれるのですが、事業上の事情でやるのは

そちらで勝手にやってくれと言われ、産業医の国谷

先生にお願いして当たって貰ったら、大磯の医療機

関がやってくれることになり、直ぐに土曜日全員検

査を受け、日曜日には結果が来まして、全員陰性で

した。支店全館の消毒をやりました。消毒は業者が

床を重点的に、職員はボールペンや細かい物の消毒

を４時間掛けてやりました。ＰＣＲ検査はＯＫだっ

たので、月曜日開店しました。色々聞いてみると72

時間経つと菌は感染力が無くなるとの事で、業者は

発病した職員が支店に出勤していた23日から72時間

以上経つから大丈夫ではと言っていましたが、そう

は行かないと全館消毒しました。消毒には20万円、

ＰＣＲ検査は一人３万円と結構出費がありました。

他の支店で陽性者が出ると大変だなと思いましたし、

これからもあり得るなと思います。

ご本人は発病後厚木のホテルに滞在し、２週間経

って出てきたんですが、まだ鼻が詰まったり、一寸

喉が痛いと言ってるんですが、ＰＣＲ検査はしない

んです。２週間経つともう人に感染させることはな

いと言うことのようです。うちでは体調が良くなる

まで休ませています。これが何人もになったら大変

だなと。平塚信金も一人出たそうで、向こうの専務

と情報交換しました。そちらではＰＣＲ検査は一人

１万８千円だったとのこと。色々あるようです。

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 布川史明SAA

：布川さん誕生日おめでとうござい・新宅文雄さん

ます。新年明けましておめでとうございます。ウイ

ズコロナ頑張って行きましょう。

：新年おめでとうございます。本年・河本親秀さん

も宜しくお願い致します。コロナ禍の１日も早い終

息を祈念します。

：あけましておめでとうございます．・守屋紀忠さん
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今年もよろしくお願いします。布川さん誕生日おめ

でとうございます。

：明けましておめでとうございます。・石山智司さん

本年が良い年になりますよう、１日も早いコロナの終

息を祈ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。

：明けましておめでとうございます。・田中敏治さん

本年も宜しくお願いします。布川さんお誕生日おめ

でとうございます。

：明けましておめでとうございます。・鈴木美乃さん

本年もよろしくお願いいたします。布川さんお誕生

日おめでとうございます。

：みなさま明けましておめでとうご・布川史明さん

ざいます。皆さまが健康で明るい１年を過ごされる

ことを祈念しつつ今年もＳＡＡで頑張ります。．よ

ろしくお願いいたします。

只今会長と幹事さんからお話し☆河本親秀さん：

があったことに関

連する情報をお知

らせします。

ガバナーノミニ1．

ーデジグネート決

：指名委員定の件

会は昨年までは直

前パストガバナー

から遡って5名のパ

ストガバナーで構

成されていました

が、今期からパス

トガバナー全員で構成することになりました。12月

21日に指名委員会があり、私もそれに参加しました。

立候補者は3名 相模原西ＲＣ推薦の田ありました。

島敏久さん(4度目)、秦野名水ＲＣ推薦の原郁夫さ

ん(2度目)、そして我が親クラブ平塚ＲＣ推薦の常

でした。全指名委員から意磐卓嗣（初）さんの3名

最終的に田島さんが選ばれました。見が述べられ、

各候補者の経歴は遜色無いが、推薦クラブの熱意

やクラブの状況＝会員数、地区への貢献度（奉仕活

動、地区役員選出数、寄付額など）＝等が勘案され

ての決定です。平塚クラブ推薦の常盤さんには次年

度の再立候補が期待されています。

2． Shaping Rotary's Futureロータリー未来形成

現在のロータリーの組織を根本的=SRF=について：

に変えるというプロジェクトが突然発表されました。

これは極秘のうちに2018年7月に元RI会長バリーラ

シンさんと元RI理事等9名がＳＲＦ委員会を結成し、

しました。こ2年半の研究の結果を昨年11月に公表

れは大きく現在のロータリーの組織を変える提案で

す。特に現在の地区の組織形態を大幅に変更する提

今のままではリーダーシップが育たない、案です。

若手が育たない、非常に活動が沈滞している。今の

ままではロータリーの将来は衰退するという危機感

から発想された提案です。例えば現在の日本は2247

クラブが34地区に分割（世界は36,350クラブを540

数地区に分割）されていますが、これを102セクシ

ョン（世界は1874セクションに）に分割する。セク

ションリーダーはセクション内のクラブにより選出

され、25~30のロータリークラブ＋ローターアクト

クラブをサポートし、任期は2年という案が提出さ

れ、ロータリー･シニアリーダー（パストガバナー、

元ＲＩ理事）にこれに対する意見提出を要請してき

ています。この提案はシニアリーダーの意見を踏ま

2022年規定審議会に提案され、2023年にパイロえて

ット地域が選定され、2024年パイロット実施、2030

になっています。年より全面実施と言うスケジュール

まだ10年先のことでまだピンと来ないですが、大き

く舵を切る提案が出ています。

この提案の背景は地区ガバナーが忙しすぎて機敏

な対応が出来ていない。地域性が発揮できない。会

員が増えないと言った危機感や。若い世代の加入を

増やしたい、ローターアクターもロータリアンに加

えるべきだ等々の意図があると思います。この計画

は今はまだシニアリーダーまでに公開されてるだけ

当2780地区では12月17日午後3時よりZOOM会です。

議で全パストガバナーを対象に説明がありました。

今後皆さんにも公開されると思いますので,新情報

としてお話しをさせて頂きました。

＝詳しい内容は私の卓話担当時にお話しさせて頂き

たいと思っています＝

コロナ感染症拡大予防非常事態宣言発令下の

例会開催について意見交換

コロナ感染症拡大予防のために本日、新宅会長：

緊急事態宣言が発信されますので、これに対応して

大磯RCの運営は如何にあるべきかについて、出席者

全員からご意見を伺います。

＝出席者全員から意見が発表され、その結果、大

「非常事態宣言発令期間の1月7日～2月7多数の方が

日は休会にして、2月7日以降については、臨時理事

と会を開いて検討し、決定して皆様に連絡する。」

いう事で一致し、意見交換会は終了しました。（次

回例会予定は2月18日）


